

Perfect White Series Perkenalkan Bryan Domani Sebagai Brand Ambassador Baru

RIO ARDIAN - YOGYAKARTA.OPINIPUBLIK.ID

Oct 27, 2024 - 20:56



Perfect White Series saat memperkenalkan Bryan Domani sebagai Brand Ambassador baru di Jakarta, Minggu (27/10/2024)/Foto: Perfect White Series

Jakarta - Perfect White Series, produk perawatan tubuh lokal yang terkenal dengan AHA body serumnya, resmi memperkenalkan Bryan Domani sebagai Brand Ambassador dalam acara bertajuk "Award Ceremony Confidence Beyond Perfection with Bryan Domani." Acara ini digelar di Black Owl, Kelapa Gading,

Jakarta Utara, pada Minggu (27/10/2024) dan menjadi ajang penghargaan sekaligus apresiasi bagi mitra strategis yang telah mendukung kesuksesan Perfect White Series, seperti Reseller, Affiliate, Multi Channel Network (MCN), dan Community Member.

Di tengah antusiasme ratusan tamu undangan, mulai dari Beauty Influencer, Reseller, Affiliate, hingga perwakilan dari Marketplace dan Modern Trade Indonesia, kehadiran Bryan Domani menambah kemeriahan acara. Sebagai aktor muda berbakat yang selalu tampil percaya diri, Bryan dianggap sempurna merepresentasikan nilai-nilai Perfect White Series yang mengutamakan kepercayaan diri dalam tampil cantik dan sehat. Kolaborasi ini tidak hanya soal bisnis; perjuangan Bryan dalam karir dan perjalanan Perfect White Series sejak 2022 memiliki kesamaan nilai yang menyentuh: kerja keras dan ketekunan.

Bryan berbagi cerita tentang prosesnya sebelum menjadi bagian dari Perfect White Series. "Awalnya aku ragu, jadi aku beli dulu produknya dan coba sendiri. Bahkan timku ikut pakai dan hasilnya aman. Setelah meeting, aku semakin yakin karena visi mereka bukan hanya menjual produk, tapi benar-benar ingin jadi #YourConfidenceBooster, khususnya untuk orang Indonesia. Mereka juga bekerja sama dengan dermatologist agar formula sesuai untuk kulit kita. Itu membuat aku mantap untuk bergabung," ujar Bryan.



Selain peluncuran Bryan Domani sebagai wajah Perfect White Series, acara ini juga menghadirkan puncak apresiasi bagi para Reseller, Affiliate, MCN, dan Community Member melalui berbagai kategori penghargaan, antara lain:

Category Creator Affiliate : GMV MASTER, CONTENT MASTER, TOP LIVE STREAM, TOP RISING STAR

Category Reseller : TOP #1 HIGH SELLER, TOP LOYAL SELLER, TOP RISING STAR SELLER

Category Multi Channel Network (MCN) : TOP MCN PARTNER

Category Community : FAVORITE MEMBER

Acara ini dipenuhi keseruan dengan berbagai kegiatan, seperti talk show bersama Bryan, fun games, informasi kampanye terbaru, dan penampilan spesial dari band lokal Jakarta. Tamu undangan juga dapat lebih mengenal Perfect White Series melalui beragam aktivitas menarik, termasuk wall of fame yang menampilkan perjalanan brand serta penghargaan bagi creator top dari Affiliate.

Dengan kehadiran Bryan Domani sebagai Brand Ambassador, Perfect White Series berharap dapat terus menginspirasi masyarakat Indonesia untuk merawat kulit dan tampil percaya diri di setiap kesempatan. Komitmen ini juga terlihat dari inovasi berkelanjutan yang dijanjikan oleh Perfect White Series di bidang kecantikan dan perawatan tubuh.